

Los colaboradores de Radio Azuqueca se despiden hasta el mes de octubre

Han estado nueve meses con todos los azudenses a través de las ondas. Han hecho hueco en sus agendas para acudir a los estudios una hora cada semana con la intención de ofrecernos su programa. Han preparado los contenidos, han buscado personas a las que entrevistar, y nos han acercado su forma de ver las cosas. Son los colaboradores de RADIO AZUQUECA, que ahora, llegado el verano, se toman unas merecidas vacaciones y no volverán a estar con nosotros hasta el próximo mes de octubre.

Durante esta temporada hemos contado en la parrilla de programación de la emisora municipal con espacios para todos los gustos: deportivos, de actualidad, musicales, estos últimos, sin duda, los más numerosos. Han estado con nosotros colaboradores "de toda la vida" que han seguido llevando hasta nuestros hogares programas como "El Cantarranas", "Si yo fuera cómo tú", "El



Foto de familia de los colaboradores de este año.

ocio", "Carpa Dance", "Sin cambiar de onda" y un lago etcétera. También hemos tenido nuevas incorporaciones en la parrilla, como "Cultura de calle", "El martinete" o "Relájate y disfruta".

Algunos colaboradores empezaron con nosotros la temporada en el mes de octubre, pero se fueron "cayendo" por distintos motivos. Otros se incorporaron con la programación ya iniciada y no tardaron en coger el ritmo.

A todos, a los que están y a los que estuvieron, a los veteranos y a los noveles, muchas gracias por vuestro tiempo y por vuestro "desinteresado interés" (valga el juego de palabras).

Ahora os toca descansar, pero no mucho, porque tenéis que pensar en elaborar el proyecto de programa para la próxima temporada. Nos gustaría seguir contando con vosotros. Así que, no nos faltéis.

El magazine y el informativo "Azuqueca al Día" continúan en el mes de julio

Los únicos que se van en el mes de julio son nuestros colaboradores. El resto de la programación de RADIO AZUQUECA se seguirá emitiendo, por lo que nuestros oyentes podrán seguir escuchando de lunes a viernes en el 107.9 de la FM el magazine matinal, que se emite de 12:00 a 13:00 horas y que corre a cargo de nuestro compañero David Pinillos. También seguirá en antena el espacio "A tu servicio", que comienza a las 13:00 horas y en el que durante media hora se acerca a los oyentes los servicios que ofrecen las diferentes concejalías del Ayuntamiento de Azuqueca. Y fiel a su cita llegará de 13:30 a 14:00 horas el informativo "Azuqueca al Día". Nuestro compañero Esteban Provencio seguirá durante todo el mes de julio frente a los micrófonos, dispuesto a llevarles de lunes a viernes toda la información sobre nuestro municipio. En agosto descansamos, para cargar pilas y volver con más fuerza a partir de septiembre.

¿Quieres ser colaborador de RADIO AZUQUECA?

Si te gusta la radio, si tienes inquietudes y quieres compartirlas con los demás a través de las ondas, si tienes ganas de pasar tu tiempo con los oyentes, entonces es que quieres ser colaborador de RADIO AZUQUECA. Y estás de suerte porque para la puesta en marcha de su nueva programación, RADIO AZUQUECA busca estudiantes, asociaciones y personas que a título individual estén interesadas en participar como colaboradores.

Para formar parte del conjunto de personas que entran en los hogares de los azudenses a través de las ondas, sólo tienes que enviarnos o traer en mano un proyecto en el que nos cuentes cómo es el programa que quieres realizar. El proyecto deberá incluir el nombre del espacio, la franja horaria solicitada, los medios requeridos, así como el desarrollo de la estructura y de los contenidos y objetivos del espacio. Además, deberás adjuntar una fotocopia del DNI del responsable de la propuesta y un número de teléfono de contacto.

Entre los proyectos que lleguen a RADIO AZUQUECA serán seleccionados aquellos que por su temática, carácter innovador o interés social sean considerados adecuados para formar parte de la parrilla de programación. Una vez concluido el proceso de estudio de los proyectos, RADIO AZUQUECA se pondrá en contacto con los seleccionados y les convocará a una reunión conjunta.

Los interesados en la convocatoria deberán hacer llegar sus propuestas por correo ordinario o traerlos en mano antes del 1 de septiembre a:

